

Pesar en el sector minero por fallecimiento de ex ministro Alfonso Dulanto

El presidente de la Sociedad Nacional de Minería (SONAMI), Jorge Riesco, manifestó el profundo pesar del sector minero por el fallecimiento del empresario y ex ministro de Minería, Alfonso Dulanto, quien lideró la cartera entre los años 2002 y 2006 durante el gobierno del Presidente Ricardo Lagos.

“El ex ministro Dulanto fue un amplio conocedor del quehacer y problemas de la minería nacional tanto en su condición empresario y fundador de la empresa Refimet, la que construyó la actual fundición Altonorte, así como en su condición de ministro de Minería e intendente de la Región de Antofagasta, promoviendo el primer royalty minero y saneamiento financiero de la Empresa Nacional de Minería”, afirmó Riesco.

El directivo de SONAMI agregó que, sin embargo, el logro más destacado del ex ministro Alfonso Dulanto fue el establecimiento de una política de Estado para el fomento de la Pequeña y Mediana Minería. “Ese, sin lugar a dudas, ha sido el gran logro de su gestión por cuanto hizo realidad una anhelada aspiración de los pequeños y medianos mineros”.

“Él resaltó por su profunda vocación de servicio público y de empresario minero que entendía los principales problemas que aquejan al sector y los resolvió en la medida de lo posible. Este es, sin duda, un ejemplo que deben seguir las actuales autoridades frente a los problemas e inquietudes que enfrenta el sector minero”, concluyó.

